



claus hessler triΔd
thomas langer
paul gehrig



Als international renommierter Drummer, Autor und Educator steht Claus Hessler in der Tradition seiner Mentoren und Schlagzeug-Legenden Dom Famularo und Jim Chapin – zwei prägende Figuren der modernen Drumszene. Mit zahlreichen weltweiten Veröffentlichungen, Auftritten auf Drumevents in über 40 Ländern und als Coach für Musiker*innen wie Anika Nilles (Jeff Beck), Philo Tsoungui (The Mars Volta) oder David Garibaldi (Tower of Power), hat sich Claus längst einen festen Platz in der internationalen Drummer-Community erspielt.

Er stand mit einer ganzen Reihe von hochkarätigen Künstlern auf der Bühne oder im Studio – unter anderem mit den Grammy-Gewinnern New York Voices, Bobby McFerrin, Mike Stern, Herb Ellis, Larry Coryell, Bob Mintzer und vielen mehr.

Jetzt startet Claus ein neues Projekt als Bandleader – zusammen mit zwei langjährigen Freunden: **Thomas Langer** an der Gitarre und **Paul Gehrig** an Keys und Moog. Das Ergebnis: ein kraftvolles Trio, das für intensives Zusammenspiel, kreative Energie und viel musikalische Offenheit steht.

Claus' ausgeklügelte Groovekonzepte treffen auf Thomas' ausdrucksstarkes Gitarrenspiel und Pauls vielschichtige Klanglandschaften. Gemeinsam schaffen sie Musik, die komplex und spannend ist – und trotzdem zugänglich bleibt.

Die Chemie zwischen den dreien ist spürbar und bringt eine spannende Mischung aus Jazz, elektronischen Sounds, Fusion, und modernen Einflüssen auf die Bühne. www.claushessler.com





Claus Hessler is an internationally respected drummer, author, and educator. Mentored by Dom Famularo and drumming legend Jim Chapin – two figures who shaped the evolution of the modern drumset like few others – Claus carries their torch and legacy forward with passion and innovation.

With multiple worldwide published works, appearances at drumming events in over 40 countries, and respected artists like Anika Nilles (Jeff Beck), Philo Tsoungui (The Mars Volta), and David Garibaldi (Tower of Power) turning to him for input and expertise, Claus has firmly earned his place in the global drumming community.

He has performed, toured, or recorded with internationally renowned artists including Grammy Award winners New York Voices, Bobby McFerrin, Mike Stern, Herb Ellis, Larry Coryell, Bob Mintzer, and many more.

Now, Claus is stepping into a new chapter as a bandleader, launching an exciting project with two close friends: **Thomas Langer** on guitar and **Paul Gehrig** on keys and moog. Together, the trio delivers fearless, high-energy interplay on stage.

Claus's innovative groove architecture, Thomas's expressive guitar work, and Paul's unique soundscapes blend complex rhythms and harmonies with bold, memorable themes.

The musical synergy between the three creates a vibrant and creative melting pot that explores the crossroads of jazz, fusion, electronic, and contemporary music. www.claushessler.com



claus hessler triΔd



Paul Gehrig
Keys

Claus Hessler
Drums

Thomas Langer
Guitar



ALEXANDER AGENCY
ARTIST MANAGEMENT & BOOKING

Contact Claus here:

office@claushessler.com
www.claushessler.com
+49-173-6625200

Book the band here:

alex@alexanderagency.de
www.alexanderagency.de
+49-17621449798

claus hessler triΔd
thomas langer
paul gehrig

